

Der Jahresorden der SCG 2025/2026

Seit November 2024 hat Schwetzingen einen neuen Oberbürgermeister. Da der bisherige Amtsinhaber Dr. René Pörtl nicht mehr zur Wahl stand, setzte sich im September 2024 in einem mehrwöchigen und spannenden Wahlkampf Matthias Steffan mit deutlicher Mehrheit gegen eine weitere Bewerberin durch. Die SCG würdigt dieses Ereignis mit dem diesjährigen Jahresorden in der sicheren Hoffnung, dass wir in Herrn Oberbürgermeister Steffan - wie auch schon in den vergangenen Jahren seines erfolgreichen Wirkens in Schwetzingen - einen Freund und Gönner der SCG haben werden, der die Ziele der SCG , den Bürgern von Schwetzingen Freude zu bereiten, auch zu seinem persönlichen Ziel macht und uns darin aktiv unterstützt.